ELFINANCIERO

4/12/2024

LEGISLATIVO





ENTRE/DICHOS

RAMÍREZ CUÉLLAR. EL VICECOORDINADOR DE MORENA EN DIPUTADOS DIJO QUE EL PARTIDO DEBE EVITAR LA SOBERBIA. PÁG. 39

LLAMA A QUE HAYA APERTURA

Pide Ramírez Cuéllar a Morena no caer en 'soberbia autoritaria'

Morena no debe caer en la "soberbia autoritaria", porque esa soberbia fue lo que "destruyó, estigmatizó y acabó" a los "gobiernos neoliberales", advirtió el diputado federal morenista Alfonso Ramírez Cuéllar.

"La soberbia fue uno de los grandes pecados y flagelos de los gobiernos neoliberales, ojalá y nosotros no caigamos en esa soberbia. Ellos se creían los poseedores indiscutibles de la verdad", alertó el vicecoordinador del partido guinda en la Cámara de Diputados.

Remarcó que "a los neoliberales la soberbia es algo que los destruyó, los estigmatizó y los acabó, y por eso nosotros no podemos caer en la soberbia en ningún sentido; debemos escuchar todas las voces en una conversación nacional".

En entrevista en el programa EntreDichos de El Financiero TV, con el periodista René Delgado, el legislador, historiador y antropólogo reconoció que su advertencia se da porque "existe el riesgo, siempre".

"Lo que nos puede evitar que este riesgo se consume es que, concluidas estas reformas que trajimos a la Constitución, entremos a una recons-

trucción democrática de todas las instituciones que nos van a permitir tener un Estado fiscal y financieramente fuerte", dijo. —Redacción



Entrevista. René Delgado y el diputado federal morenista Alfonso Ramírez Cuéllar.